

Maximilian-Kolbe-Grundschule

Schulstraße 36
57584 Scheuerfeld
Tel: 02741/23638 Fax: 02741/971895

gs-scheuerfeld@gmx.de
www.mks-scheuerfeld.de



An die Eltern aller Klassen

20.01.26

Liebe Eltern,

nun befinden wir uns bereits in der 2. vollen Schulwoche nach den Weihnachtsferien. Ich hoffe, dass Sie und Ihre Kinder die Feier- und Ferientage genießen konnten und dass Sie als Familie eine wunderschöne Zeit miteinander verlebten. Mit diesem Brief gebe ich Ihnen ein paar Informationen für die nächsten Wochen weiter:

- Am Freitag, d. 30.01.26 erhalten die Kinder der dritten und vierten Klasse ihre Halbjahreszeugnisse. Der Unterricht endet dann für die Kinder aller Klassen um 12:00 Uhr. Die Betreuung und Mensa kann selbstverständlich auch an diesem Tag wie gewohnt genutzt werden.
- Die Kinder und Eltern der Klasse 3 nehmen in der Woche vor der Zeugnisausgabe noch an den Lehrer-Schüler-Elterngesprächen teil.
- Für die Kinder und Eltern der zweiten Klasse finden nach Vereinbarung mit der Klassenlehrerin ab Februar ebenfalls Lehrer-Schüler-Elterngespräche statt. Im ersten Schuljahr sind diese Gespräche noch nicht vorgesehen.
- Die Viertklässler/innen erhalten am Tag der Zeugnisausgabe auch ihre Empfehlungen.
- In letzter Zeit kam es immer wieder vor, dass Handys oder Kindersmartwatches sich während der Schulzeit und/oder während der Betreuungszeit nicht im Schulmodus befanden bzw. ausgeschaltet waren. Bitte achten Sie sorgfältig darauf, die Handys und Uhren für die gesamte Schulzeit von 7:45 Uhr an bis zum jeweiligen Schulschluss einschließlich Betreuungszeit auszuschalten bzw. in den Schulmodus zu versetzen. Sollten Sie Ihre Kinder im Laufe der Schulzeit mit einer digitalen Uhr oder einem Handy ausrüsten, so denken Sie bitte daran, vorher die Handyordnung gemeinsam mit Ihrem Kind zu unterschreiben und bei der Klassenlehrerin abzugeben. Diese Ordnung wird Ihnen für alle Fälle über Sdui zugesandt.
- Wir planen für Freitag, d. 17.04.26 einen Tag der offenen Tür. Bitte halten Sie sich diesen Termin frei. An diesem Tag können auch die neue Mensa und auch die Bücherei besichtigt werden.
- Im Schuljahr 26/27 findet in der Woche vom 14.09.26 bis zum 19.09.26 eine Projektwoche in der Schule statt. Gemeinsam mit dem Zirkus Ronelli

tauchen wir in die Welt des Zirkus ein, um am Ende der Woche in zwei Vorführungen unser Publikum zu begeistern. Alle Eltern, die uns während dieser besonderen Projekttage unterstützen wollen, sollten sich bereits jetzt diesen Termin vormerken.

- Nachdem zu Beginn des Schuljahres die Baustelle ruhte, wird es in den nächsten Wochen wieder vermehrt zu Bauaktivitäten kommen. Schwerpunktmäßig wird vor der Schule der Bereich des Parkplatzes umgestaltet. Wir bitten wieder um erhöhte Aufmerksamkeit im Verkehr, um angemessene Geschwindigkeit und umsichtiges Verhalten. Augenblicklich gibt es im Bereich der Maximilian-Kolbe-Straße zum Schotterplatz hin keine Querungshilfe für Fußgänger mehr. Bitte beachten Sie die vorgeschriebene Geschwindigkeit und nehmen Sie Rücksicht auf die fußläufigen Schulkinder. Das Befahren des Schotterplatzes und das Parken auf dem Platz ist nach wie vor nicht gestattet.
- An dieser Stelle danken wir Herrn Blickhäuser und Frau Schäfer, die über viele Wochen und Monate hinweg, allen Schulkindern im Bereich der Baustelle als Lotsen bei der Querung der Straße zur Seite standen. Liebe Frau Schäfer, lieber Herr Blickhäuser, wir bedanken uns sehr herzlich für Ihren Einsatz!
- Unsere Bücherei ist nach der Neuausrichtung in allen Klassen an den Start gegangen. Sollten unter Ihnen Eltern Interesse haben, die Ausleihe bzw. Rückgabe der Bücher mit zu begleiten, so bitten wir alle Interessenten, sich bei Frau Henseler zu melden.
- Am 25.02.26 gehen die Dritt- und Viertklässler/innen in die Stadthalle nach Betzdorf, um das diesjährige Schulkonzert der Philharmonie Südwestfalen zu besuchen. Bitte geben Sie Ihren Kindern in der Woche vor dem Konzert einen Unkostenbeitrag von 4,00 € mit in die Schule. An diesem Tag laufen wir zu Fuß in die Stadthalle und zurück. Bitte rüsten Sie Ihre Kinder mit angemessener Kleidung und eingelaufenen wetterangepassten Schuhen sowie ausreichend Getränken aus.
- Ich mache Sie an dieser Stelle darauf aufmerksam, dass Sie Ihre Kinder im Krankheitsfall nicht nur über die Sdui-Abmeldefunktion oder den AB der Schule verlässlich abmelden, sondern, dass Sie Ihren Kindern nach der Genesung eine schriftliche Entschuldigung mit in die Schule geben. Sehr gern können Sie die Vordrucke im hinteren Teil des Schuljahresplaners nutzen.

Nun wünsche ich Ihnen und Ihren Familien im Namen aller Kolleginnen ein gutes und gesundes Jahr 2026 und unseren Schulkindern eine gute und erfolgreiche Schulzeit.

Mit freundlichen Grüßen

Salome Becker-Dohm, Schulleitung